
 

 
 

 
 

 

NIEDERSCHRIFT 

 
 

Biblis, den 25.02.2021 
 
 

B E S C H L U S S  
 

der Gemeindevertretung 
 

vom Mittwoch, den 24.02.2021 um 19:00 Uhr 
 
 
 

4 FA-4/2021 Antrag der CDU-Fraktion vom 25.01.2021 
hier: Ausbau des Ostteils des Spielplatzes an der B44 

 

Bemerkungen: 
 

 
Herr GV Platz betonte, dass man das Engagement der Bürgerinnen und 
Bürger für den Spielplatz anerkennen und den Ausbau des Spielplatzes 
nach neuzeitlichen Gesichtspunkten weiter vorantreiben wolle. Ein Teil 
des vorhandenen Bolzplatzes könne für die Aufstellung von Spielgeräten 
für Kinder von 6 – 12 Jahren verwendet werden. Er informierte darüber, 
dass in den Ausschüssen Änderungen diskutiert worden seien. 
 
Für den BGLU-Ausschuss teilte Herr GV Müller mit, dass der Antrag 
kontrovers diskutiert worden sei mit der Folge, dass die SPD-Fraktion 
einen Änderungsantrag vorgelegt habe. Ein wichtiger Punkt sei die 
Diskussion hinsichtlich der Verkleinerung des Bolzplatzes gewesen. Er 
machte den Hinweis, dass hinter dem Bolzplatz noch viel Freifläche 
vorhanden sei, die man für die Errichtung von Geräten für ältere 
Generationen nutzen könne, so dass der Bolzplatz in seiner bisherigen 
Größe belassen werden könne. Da der Änderungsantrag der SPD-
Fraktion weitergehend und mehrheitlich empfohlen worden sei, habe man 
in den Ausschüssen nicht mehr über den CDU-Antrag abgestimmt. 
 
Herr GV Vollrath betonte, dass der Bolzplatz eines der letzten Gelände 
darstelle, wo noch Ball oder Frisbee gespielt werden könne. Die 
Freifläche solle daher erhalten bleiben. Seine Fraktion lege den Fokus 
mehr auf das Gebiet „Pfaffenaue“. Die im Haushalt eingestellten Mittel im 
Rahmen des Sportstättenkonzeptes seien für die Errichtung eines 
Mehrgenerationen-Sport- und Bewegungsplatzes besser einsetzbar. 
Er wies weiter darauf hin, dass Bürger ihn darauf angesprochen hätten, 
dass die Fangzäune auf dem Bolzplatz schon älter seien und daher viel 
Lärm verursachen würden. Er bat die Verwaltung um Überprüfung. Auch 
werde der Spielplatz in der Nacht als Treffpunkt genutzt, was ebenfalls zu 
Lärmbeeinträchtigungen führe. Die Verwaltung wurde gebeten, in dieser 
Sache tätig zu werden. 
 
Herr GV Platz betonte, dass man sein Wort gegeben habe und daher den 
Spielplatz fertiggestellt und ein Angebot für Kinder aller entsprechenden 
Altersklassen umgesetzt haben wolle. Soweit die 
Mehrgenerationengeräte an anderer Stelle errichtet würden, sei seine 
Fraktion hiermit einverstanden. Die CDU-Fraktion bleibe jedoch bei ihrem 
Antrag. 
Herr GV Vollrath wies noch darauf hin, dass Haushaltsmittel für 
Mehrgenerationengeräte nur im Bereich „Pfaffenaue“ vorgesehen seien. 
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Bezugnehmend auf verschiedene Hinweise hinsichtlich in der 
Vergangenheit bereits gestellter und teilweise nicht umgesetzter Anträge 
betonte Herr GV Fischer, dass man Zeit gehabt hätte, nachzufragen. Die 
Anträge der FLB-Fraktion seien hingegen mangels Mehrheit stets 
abgelehnt worden. 
 
Die Vorsitzende wies darauf hin, dass der SPD-Änderungsantrag 
weitergehend sei, sie lasse daher zunächst über diesen abstimmen. 
 

Beschluss: 
 

 
Die Gemeindevertretung beschließt, 
den Beschluss bzgl. des Ausbaues des Spielplatzes B44 aus dem Jahr 
2018 aufzuheben. 
Die im Haushalt eingestellten Mittel sollen für die Errichtung eines 
Mehrgenerationen Sport-/Bewegungsplatzes im Gebiet „Pfaffenaue“ oder 
Badesee verwendet werden. 
Die Verwaltung wird beauftragt, hierfür ein Konzept unter Einbindung der 
Bürgerschaft zu erstellen. 
 
 

Abstimmungsergebnis:  beschlossen, 12 Ja-Stimme(n), 9 Gegenstimme(n), 0 
Stimmenthaltung(en) 

 Ja Nein Enthaltung 

 12 9  

 




